
項目 現状等 道部会での意見 備考

1
水木しげる夫妻ブロンズ像
（駅前）後ろの植栽

ブロンズ像の後ろの線路沿いの
フェンスの前に植栽がある。

ブロンズ像の後ろにある植栽が不要ではないか。
（線路沿いフェンスの有効活用のため。）

H22年にブロンズ像の寄贈に伴い、市
が設置。

2 駅前公園前の自転車小屋
駅前公園の入り口付近に自転車
小屋が設置されている。

公園の入り口をふさいでいるため、移設すれば公園
の有効活用が図れる。

駅前公園及び自転車小屋は、市の管
理。※沿道部会でも同意見。

3 駅前ロータリー周辺
バス停、タクシー乗り場
案内看板、「妖怪トーテムポー
ル」などが設置されている。

駅前ロータリー周辺の形状を変更し、休憩スペース
を増やせないか。

ＪＲ西日本、鳥取県の管理。

4 河童の泉の植栽
「河童の泉」は、休憩スペース、
小規模なイベントスペースなどに
活用されている。

交差点側の植栽（低木）をなくせば、よりオープンな
休憩スペースとなる。

H20年に市が整備。（植栽は、鳥取県
が管理。）

5 空き店舗 みなと家旅館、いけだ等 何か活用策が必要。

6
妖怪ラジオ（音声案内サー
ビス）

「妖怪ラジオ」の設備が機能して
いない。

破損しているものもあり、見た目も悪いため、早急に
撤去するべき。

H19年に水木しげるロード振興会が設
置。

7 大正川沿いの歩道
バス等駐車場との動線になって
いるが、歩道が狭い。

歩行者の安全確保のため、歩道を拡幅するべき。 市道

8 松ヶ枝町トイレ
・外観を改装してはどうか。
・トイレの基数が少ない。（男性：大１、小１　女性：１）

H6年に市が設置。（借地）

9 松ヶ枝町トイレ前の掲示板 イベントポスター等を掲示。 木目調にするなどの装飾を施してはどうか。 水木しげるロード振興会が設置。

10 本町アーケード商店街 現状、一方通行、歩道なし。
歩行者の安全確保のため、許可車両のみの通行
や、時間制で歩行者天国にするなどのルール化が
必要。

11 ライトアップ
道部会の意見としては、道路のリニューアルに合わ
せ、「ライトアップ」に取り組みたい。

沿道部会でも検討している。

②道部会　検討結果一覧（その他意見）


